

Mantiene EU aranceles al acero chino (Reforma 22/05/18)

Mantiene EU aranceles al acero chino (Reforma 22/05/18) EFE Washington DC, Estados Unidos (22 mayo 2018).- El Secretario del Tesoro de Estados Unidos, Steven Mnuchin, subrayó hoy que los aranceles al acero y aluminio de China se mantienen en vigor, pese al acuerdo alcanzado con Beijing para reducir el déficit y que suspende aranceles propuestos en otros productos por valor de 150 mil millones de dólares. "En lo que se refiere a China, los aranceles al acero y aluminio siguen aplicándose", afirmó Mnuchin en una comparecencia ante el subcomité de finanzas del Senado.

El Presidente estadounidense, Donald Trump, impuso en abril aranceles del 25 y el 10 por ciento, respectivamente, a las importaciones de acero y aluminio, de las que eximió temporalmente a Canadá, México y la Unión Europea (UE) a la espera de alcanzar un acuerdo específico. "Esos no los estamos tocando. No eran parte de nuestras discusiones", agregó el Secretario del Tesoro, que encabezó la delegación estadounidense en las conversaciones con Liu He, principal asesor económico del Presidente chino, Xi Jinping, este fin de semana en la capital estadounidense. Mnuchin concretó que la suspensión se refería a los aranceles por 150 mil millones de dólares a cientos de productos chinos que el Presidente Trump había amenazado con imponer por temas de propiedad intelectual y para forzar a Pekín a equilibrar la balanza comercial bilateral. China, por su parte, accedió el fin de semana a aumentar "significativamente" sus compras de bienes y servicios de Estados Unidos, y hoy anunció la reducción de los aranceles que impone a las importaciones de automóviles y componentes de automóviles.